

Service de presse SSR

Renseignements:

Florian Sachers

Chef de projet Communication Business Unit Sport SSR

Tél. +41 58 135 11 94

E-mail medien@sports-awards.ch

Date 10 novembre 2022

Communication aux médias

Les nominé.es des «Sports Awards» 2022



Sommaire

Nominé.es de la catégorie «MVP».....	2
Nominé.es dans la catégorie «Equipe ».....	*
Nominé.es dans la catégorie «Athlète paralympique».....	*
Nominé.es dans la catégorie «Entraîneur (h/f)».....	*
Nominées dans la catégorie «Sportive».....	*
Nominés dans la catégorie «Sportif».....	*

* Communiqué.es ultérieurement

Nominé.es dans la catégorie «MVP» (Most Valuable Player)

Le comité électoral composé de Swiss Olympic, de l'Atletes Commission de Swiss Olympic, de sportpress.ch et de la SSR a nommé six personnalités pratiquant un sport d'équipe, en tenant compte des performances réalisées entre le 1^{er} novembre 2021 et le 31 octobre 2022. Sont nommé.es pour le titre de MVP de l'année:

Roman Josi, hockey sur glace

Membre de la First All Star Team de NHL, capitaine et leader des Nashville Predators, défenseur le plus productif de NHL des 29 dernières années

La démonstration de Roman Josi l'an dernier en NHL est véritablement de niveau mondial, preuve s'il en faut qu'il est sûrement le meilleur joueur suisse de hockey sur glace de l'histoire. Le Bernois, qui évolue avec les Nashville Predators, a inscrit 23 buts et 73 assists en 80 matches de qualification. Avec 96 points au total, il a été le défenseur le plus productif de la ligue des 29 dernières années, dépassant de 30 points le record suisse détenu par Timo Meier. Et avec 821 matches en NHL, il supplante aussi Mark Streit, jusqu'ici détenteur du record suisse. Mais s'il évolue dans d'autres sphères, ce n'est pas seulement du fait de ses qualités offensives. En tant que capitaine, il est le leader incontesté des Nashville Predators, et ses performances extraordinaires l'ont logiquement conduit aux postes de défense de la «First All Star Team», là où évoluent les meilleurs.

Kerstin Kündig, handball

Handballeuse suisse de l'année, capitaine de l'équipe nationale et première qualification pour la phase finale des Championnats d'Europe

Kerstin Kündig est pour beaucoup dans l'essor du handball suisse féminin. La classe du jeu de la Zurichoise de 29 ans a été déterminante pour la première qualification des Suissesses, ce printemps, à une phase finale de championnat. La meneuse de jeu, sûre et précise dans ses gestes, ne convainc pas seulement en attaque, mais aussi par son habileté en défense. Après deux saisons en Bundesliga allemande, cette détentrice d'un master de l'EPFZ a rejoint à l'été l'équipe d'élite danoise Viborg HK, triple vainqueur de Champions League – réalisant ainsi un grand rêve d'enfance. Ses impressionnantes performances lui ont valu le titre de handballeuse suisse de l'année pour la quatrième fois depuis 2017.

Alina Müller, hockey sur glace

Hockeyeuse suisse de l'année, MVP et Allstar Team Hockey East League

Alina Müller est l'une des meilleures joueuses de hockey du monde. Originaire de Winterthur et âgée de 24 ans, elle étudie depuis 2018 aux Etats-Unis, où elle évolue avec les Huskies – l'équipe de la Boston Northeastern University. En mars dernier, avec son équipe, elle a remporté pour la quatrième fois consécutive le championnat de la Hockey East League, ce qui lui a non seulement valu d'intégrer la Allstar Team mais aussi d'être désignée MVP de la ligue. Alina Müller est aussi un moteur pour l'équipe nationale suisse, avec laquelle elle a participé à ses troisièmes Jeux olympiques à Pékin, après avoir manqué de peu le bronze lors de la petite finale à Sotchi, en 2014. Elle a directement contribué à 10 des 13 buts de l'équipe suisse, entrant ainsi comme seule Européenne dans le top 10 des buteuses du tournoi. Elle a décroché trois fois le titre de Joueuse de l'année lors des Swiss Ice Hockey Awards.

Noel Ott, beach soccer

Médaille d'or et MVP lors des Championnats d'Europe de beach soccer (Euro Beach Soccer League)

Noel Ott et ses coéquipiers ont survolé les derniers Championnats d'Europe de beach soccer en Sardaigne, battant par 6 buts à 5 le Portugal, tenant du titre. L'Argovien de 28 ans a non seulement réussi un doublé lors du match pour l'or mais a aussi décroché le trophée MVP du meilleur joueur du tournoi – dont il avait déjà été honoré un an auparavant en remportant le bronze à la Coupe du monde. Au total, durant toute la campagne de l'Euro, il a marqué 20 buts et ainsi largement contribué au triomphe suisse. Les «footballeurs sur sable» de l'ASF ont ainsi été sacrés champions d'Europe officiels pour la deuxième fois après 2012. Lors des «Best Awards 2022» organisés par la Beach Soccer Worldwide (fédération mondiale de beach soccer), Noel Ott n'a dû céder sa place qu'au Portugais Be Martins dans la catégorie «Joueur de l'année».

Lia Wälti, football

Joueuse suisse de l'année

Lia Wälti dirige depuis 2018 l'équipe féminine d'Arsenal dans la Women's Super League anglaise. A 29 ans, avec son œil avisé et son calme sur le terrain, la native de l'Emmental est devenue une incontournable du milieu de terrain – tant pour son équipe londonienne qu'en tant que capitaine de l'équipe suisse. Lors de la rencontre de Championnat d'Europe contre le Portugal, elle a remporté son 100^e match en équipe nationale. Idées, créativité, tempo, talent pour la communication et intransigeance: Lia Wälti a tous les atouts qui font assurément d'elle la meneuse du jeu suisse. Qualifiée pour la prochaine Coupe du monde qui se jouera en Australie et en Nouvelle-Zélande en 2023, elle entend bien atteindre des sommets avec la Nati.

Granit Xhaka, football

Capitaine d'Arsenal, capitaine de l'équipe nationale suisse

Depuis plus d'une décennie, Granit Xhaka fait partie intégrante de l'équipe nationale suisse en tant que meneur de jeu, passeur et joueur passionné. Il a disputé son 100^e match d'équipe nationale contre le Kosovo en mars dernier, pour la sélection ASF. A Arsenal également, il est le leader incontesté du milieu de terrain et a largement contribué à ce que le club londonien de Premier League retrouve le sommet du classement après des années difficiles. Cet automne, pour sa septième saison avec les Gunners, le Bâlois de 30 ans vit sa meilleure phase et se montre plus précis que jamais – ce qui lui vaut les louanges des fans et des experts. Les critiques régulièrement essuyées du fait de ses fautes et de ses expulsions sont oubliées depuis longtemps. Fin octobre, Granit Xhaka a disputé sa 200^e rencontre en Premier League. Il se classe ainsi juste derrière Stéphane Henchoz en tête du classement des meilleurs joueurs suisses.